



## Journée "Rêves de Gosse"

publié le 08/06/2017 - mis à jour le 13/07/2017

Le jeudi 1er juin dernier, les élèves d'ULIS et les élèves de 6ème, 5ème, 4ème SEGPA se sont rendus sur le site de l'aérodrome de Rorthais afin de passer un après-midi attendu depuis longtemps. : la présentation de leurs travaux réalisés à l'occasion du projet « Rêves de Gosse » et la réalisation de leur baptême de l'air.

Les travaux des élèves ont été exposés sous un chapiteau dédié et nombreux ont été les visiteurs venus admirer et féliciter les élèves pour la qualité de leurs productions.

Les élèves ont pu découvrir le site des vols, les avions, les nombreux chapiteaux des partenaires du projet.

Chaque élève s'est vu offrir un baptême de l'air après un briefing de vol avec le pilote : 20 minutes de vol au-dessus de Mauléon, Cerizay, Nueil-Les-Aubiers.

Si les élèves avaient un peu d'appréhension au moment du départ, tous avaient un grand sourire au moment du retour sur la terre ferme.

Les élèves de 4ème ont remis la maquette inspirée des travaux de Léonard de Vinci à Monsieur Ferrière, pilote ouvrier de la journée.

Tout le monde est reparti en fin de journée avec énormément de souvenirs en tête et de cadeaux remis par les partenaires.

Un grand merci aux élèves pour leur participation et leur comportement exemplaire au cours de la journée, aux professeurs qui ont travaillé avec eux tout au long du projet et aux partenaires (Association « Rêves de Gosse » et JCE de Bressuire) pour cette journée inoubliable.

Lien vers le site de l'association "Rêves de Gosse" : <http://us7.campaign-archive2.com/?u...>

Lien vers les articles de la presse locale : <http://orig.lanouvellerepublique.fr...>

<http://www.courrierdelouest.fr/actu...>

Lien vers le replay du journal de France 3 Poitou-Charentes : reportage à partir de 12min 25 : <http://france3-regions.francetvinfo...>

### Portfolio

